

Avanzamos con paso firme

Presentamos otro número más de **Cervantino**, satisfechos del éxito *in crescendo* que viene teniendo, cuyo punto culminante siempre es el último aparecido. En el caso del año pasado, año del 20 aniversario del inicio de la publicación, han sido muchos los parabienes y muchas las satisfacciones que nos producen, porque sabemos que sintonizamos con el sentir de nuestros lectores, que no son sólo las personas que viven en Villarrobledo, sino que son tantos y tantos villarrobletanos que viven fuera de su ciudad –a los que nos cabe la satisfacción de llenarles ese hueco que la nostalgia vino a hacerles–, y también a un cada vez mayor número de personas que residen en los puntos más dispares de Castilla-La Mancha.

En este número queremos redondear el aniversario del pasado año, con la publicación de la “Historia de Cervantino”, un trabajo riguroso y concienzudo de Miguel Sánchez Picazo, en el que se analizan con profundidad todos los ejemplares aparecidos hasta la fecha. En ella podemos ver la importancia que **Cervantino** está teniendo para la cultura y la historia local.

No faltan en este número la información cumplida de los Carnavales, páginas que ya han reservado un sitio fijo por derecho propio. El auge alcanzado por los mismos y la despedida de la Plaza Vieja en su conformación anterior nos han hecho que la portada sea un compendio de homenaje a ambos.

Cervantino aporta una sugerencia nueva, con la creación de una comarca en la que Villarrobledo podría ser cabecera. Esto no se pide de manera gratuita, sino con la base que dan los 12 pueblos con cuyos términos municipales limita el de Villarrobledo –según el estudio realizado en esta publicación el año 1988–. Para atender a un colectivo importante de personas que en ellos residen, y acercar los servicios que la sociedad moderna demanda.

Tampoco falta información detallada del Día de la Región, que tuvo lugar en Villarrobledo, que estalló en un día de fiesta y alegría el pasado 28 de mayo, aglutinando a miles de personas castellano-manchegas.

La aportación a la cultura local de esta publicación no para, y así podemos contar entre sus páginas con una obra de teatro inédita, en la que su protagonista es el villarrobletano más importante que hemos tenido a lo largo de la historia, el virrey Morcillo.

La creación literaria y los ensayos siguen su tónica. Avanzamos con paso firme. En este número –como cada año– seguimos creciendo: aumenta la cantidad de colaboradores, y sube el nivel de las colaboraciones. La parte técnica no queda atrás: desde el papel a la impresión, pasando por el cosido, todo ello es de la calidad más esmerada. Finalmente, debemos destacar que este ejemplar tiene más de 200 páginas. Por ello, nos congratulamos y agradecemos a todos (anunciantes, colaboradores literarios y lectores) el apoyo incondicional con el que nos distinguen.

Cervantino

“Este ejemplar
tiene más
de 200 páginas”
